



COMUNICADO DE PRENSA

SEV E-Wan Cross nominado en los World Car Awards 2024

- *E-Wan Cross se encuentra nominado en tres categorías: World Car of the Year, World Electric Vehicle y World Urban Car.*
- *Los ganadores se anunciarán durante el Salón de Nueva York en marzo de 2024.*
- *SEV E-Wan Cross es el vehículo eléctrico más asequible del mercado.*

Ciudad de México. 14 de diciembre de 2023.- SEV México, empresa 100% mexicana y brazo de electromovilidad de grupo Solarever, anuncia que su modelo eléctrico subcompacto, E-Wan Cross, se encuentra nominado a los World Car Awards 2024 en las categorías: World Car of the Year, World Electric Vehicle y World Urban Car.

Dentro de la industria automotriz existen diversos premios alrededor del mundo para reconocer a lo más sobresalientes en cuanto a calidad, diseño y manejo se refiere, sin lugar a dudas, el galardón con mayor prestigio es el World Car Awards, debido a que quienes califican a los vehículos es un jurado comprendido por más de 80 periodistas de 24 países y especializados en el mundo de los autos.

Estos premios se fundaron hace 20 años y tienen como marco de entrega el prestigioso Auto Show de Nueva York. Los World Car Awards distinguen seis categorías: Diseño, Lujo, Urbano, Ecológico, Deportivo y el codiciado Auto del Año.

En cuanto a la edición 2024, que celebrará dos décadas de fundación, el SEV E-Wan Cross está compitiendo en tres categorías, la del World Car of the Year, el World Electric Vehicle y el World Urban Car.

Para el premio del World Car of the Year (Auto del Año), los vehículos competidores deben producirse en volúmenes de al menos 10.000 unidades por año y tienen que estar "a la venta" en al menos cinco países y dos continentes dentro del período del 1 de enero de 2022 y el 30 de marzo de 2023. Para este galardón, la lista de contendientes es de 38 vehículos.

Otra de las categorías en las que el SEV E-Wan Cross está compitiendo es la de World Urban Car (Auto Urbano). En ella, los competidores deben cumplir con los siguientes requisitos: los vehículos deben producirse en volúmenes de al menos 5.000 unidades por año y ser comercializados en al menos cinco países de dos diferentes continentes, dentro del período del 1 de enero de 2022 y el 30 de marzo de 2023. Además de tener una longitud máxima de 4.25 metros y estar homologados para circular por la vía pública. La lista de contendientes a este galardón es de 7 vehículos.

Por último, el E-Wan Cross también competirá por el premio a World Electric Vehicle (Vehículo Eléctrico del Año). Los contendientes a esta categoría deben cumplir con las características siguientes: contar con uno o más motores eléctricos, se deben producir en volúmenes de al menos 5.000 unidades por año y venderse en al menos cinco países de dos continentes diferentes.



Los competidores a este premio son 32 vehículos, entre los que destacan alemanes, chinos, japoneses y suecos, entre otros más.

Los ganadores se anunciarán el 27 de marzo de 2024 durante una ceremonia exclusiva en el Auto Show de Nueva York.

SEV E-Wan Cross incorpora un motor eléctrico de 35 Kw (47 caballos de fuerza) con un torque de 105 N.m (78 libras-pie), que le brinda una velocidad máxima de 100 km/h, para moverse con soltura en recorridos ciudadanos, incluso en viajes cortos por carretera. Además, ofrece modos de manejo estándar (confort), ECO (para reducir su consumo) o deportivo (para aumentar su desempeño). La batería de este auto tiene una capacidad de 30.66 kWh y puede recargarse completamente en 30 minutos con un sistema de carga rápida de 440v de nivel 3.

Se ofrece en 4 colores exteriores: blanco lumen, verde menta, rojo rubidio y verde jade. Equipa, dependiendo la versión, vestiduras de piel, luces LED en faros, luces de niebla, luces traseras y de freno, además de panel de instrumentos LCD de 7 pulgadas.

Se comercializa en México en dos diferentes versiones y los precios son de \$379,900 pesos para la versión Lite y \$399,900 pesos para la Bold.

Si desean conocer más información de los modelos SEV visite el sitio: www.autosev.mx.

A large, light gray watermark of the SEV logo is centered on the page. It features the stylized 'S' symbol and the letters 'SEV' in a large, bold, italicized font.